



Daniel Hernández, José Narro y Víctor de la Concha, con los reyes (detrás). | EFE

## Un único examen de español para todo el planeta

Los reyes presentan la prueba de castellano que se aplicará a partir del próximo curso y para todos los países hispanohablantes

**México, EFE**

Un único examen internacional sobre el conocimiento del idioma español y apto para los cinco continentes entrará en vigor a partir del próximo curso. Se trata de una prueba similar a las que dispone el inglés con los exámenes de la Universidad de Cambridge, que nace bajo un concepto «panhispánico», aglutinador de las distintas voces del castellano y con la ambición de convertirse en un patrón globalmente reconocido.

Los reyes de España aprobaron la nueva evaluación internacional del dominio del idioma español ayer en México, en el inicio de actividades del Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (Siele) que englobará a todos los países hispanohablantes. La principal novedad es que tanto la inscripción como el examen se efectuarán por medios electrónicos y con conexión en línea.

tuarán por medios electrónicos y con conexión en línea.

La iniciativa se ha desarrollado conjuntamente por el Instituto Cervantes, la Universidad Nacional Autónoma de México — la mayor de habla hispana— y la Universidad de Salamanca — la más antigua—. Las previsiones establecen un mínimo de 300.000 candidatos anuales, que aumentarán a 750.000 en cinco años, según los más optimistas.

En un acto en el Antiguo Colegio de San Ildefonso de la capital mexicana, **Felipe VI y Letizia** firmaron el protocolo de aprobación de actividades iniciales junto con el director del Instituto Cervantes, **Víctor García de la Concha**, y los rectores de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), **José Narro**, y de la Universidad de Salamanca, **Daniel Hernández**.